

Avec le renouvellement de son équipe de chirurgie Orthopédique et Traumatologique, ainsi que l'acquisition de nouveau matériel, le Centre Hospitalier Saint Joseph Saint Luc affirme sa volonté de développer une offre de soins de qualité en orthopédie, sans dépassement d'honoraire ni reste à charge, au cœur de Lyon.

Le CHSJSL traite plus de 1400 patients par an au sein de sa spécialité de chirurgie Orthopédique. L'organisation du service permet la prise en charge des urgences traumatologiques, des pathologies dégénératives (arthrose d'épaule, de hanche, de genou), des pathologies liées à la pratique sportive (rupture de ligaments croisés, lésions méniscales, ruptures tendineuses) tant du membre supérieur que du membre inférieur, grâce à une équipe de chirurgiens spécialisés dans chaque domaine.

Les différentes collaborations du service permettent de plus d'offrir une prise en charge des pathologies tumorales (métastases et cancers primitifs) et infectieuses de l'appareil locomoteur.

L'arrivée d'un praticien supplémentaire en novembre 2015 et d'un nouveau chef de spécialité en août 2016, ainsi que l'acquisition de nouveau matériel (arthroscope de petit calibre), contribueront à développer l'activité de cette spécialité. En effet, de nouvelles prises en charge, telles que la chirurgie de la main, l'arthroscopie du poignet, ou la chirurgie tumorale des parties molles (muscles, tendons) ou osseuses sont désormais proposées.

La prise en charge en ambulatoire représente près de 40% de cette activité et progresse de manière régulière notamment pour la traumatologie (ex : cas de fracture immobilisée dans un premier temps avant intervention).

Écrit par CHSJSL

Lundi, 01 Août 2016 13:47 - Mis à jour Lundi, 01 Août 2016 13:48

Pour les patients hospitalisés, une prise en charge coordonnée en amont, avec les différents intervenants du parcours de soins (anesthésiste, infirmière, kinésithérapeute, centre de convalescence...), permet de réduire sensiblement la durée de séjour en raccourcissant cette dernière d'une nuit d'hospitalisation. Dans la même optique, des consultations d'orthopédie des membres inférieurs seront mises en place en hôpital de jour pour la prise en charge des prothèses de genoux et de hanches. Ces rendez-vous durant lesquels le patient rencontrera, en amont de l'intervention, anesthésiste, chirurgien et kinésithérapeute, permettra de préparer la Récupération rapide Après Chirurgie (RAC) et ainsi de diminuer la durée de séjour.